

4. Forum im Pfalz Keller „Berufliche Integration“

Commitment der Arbeitgeber

Seit 2009 führen die Behindertenorganisationen dreischübe, Procap St.Gallen-Appenzell, Profil Arbeit & Handicap, Suva sowie obvita (vormals OBV) das „Forum im Pfalz Keller“ durch. Es sollen alle „Player“ bei der beruflichen Integration von Menschen mit einer Behinderung miteinander ins Gespräch gebracht werden – Arbeitgeber, Integrationsfachleute, IV, Versicherungen. Einige Fallbeispiele werden vorgestellt.

An sogenannten „Meeting-Points“ kann der Austausch gepflegt werden. Am 19. März 2012 stehen Versicherungsfragen sowie allfällige noch bestehende Hindernisse bei der Integration im Vordergrund.

Der Schweizerische Arbeitgeberverband hat vor Jahresfrist ein klares „Commitment“ für die berufliche Integration abgegeben: „Mit der 6. IV-Revision sollen vermehrt handycapierte Menschen in den ersten Arbeitsmarkt eingegliedert werden. Integrationsmassnahmen wie Arbeitsversuche und Auffangregelungen sollen dazu beitragen, das ambitionöse Ziel zu erreichen.“

Die Arbeitgeberschaft unterstützt die Maxime 'Eingliederung vor Rente' und ist bereit, ihren Teil zur Umsetzung beizutragen.“ (mw.)